

Reunió amb els veïns del barri Congost a l'escola Fàtima. D'esquerra a dreta, Montserrat Illa, Josep Serratusell, Rafael Ballús, Pere Muntal, Josep A. Palomino i Santiago Rodríguez.



## Diálogo con los barrios

El día 2 de diciembre, en el local de la Asociación de Vecinos de Sota el Camí Ral, con asistencia de unas 80 personas, el alcalde y los concejales Oscar Pelayo y Santiago Maspons, dialogaron sobre diversos aspectos de Hacienda, de las ordenanzas fiscales y de la calle Roger de Flor.

El día 7 de diciembre, en el local de la Asociación de Vecinos de Sant Miquel, con asistencia de unas 80 personas, el alcalde, Rafael Ballús, junto con los concejales Palomino y Pelayo, abordaron a temática relativa a la calle Colom y a Hacienda.

En Can Bassa, con asistencia de un centenar de vecinos, el alcalde Ballús, acompañado por los concejales Palomino, Montserrat Illa, Anna M. Palé y Maspons, afrontaron el día 11 de diciembre varios aspectos relativos a Hacienda, Urbanismo y escuelas, haciendo hincapié los vecinos en la problemática del transporte público. Se

acordó una nueva reunión para tratar en exclusiva el tema de la sanidad.

Con asistencia de unos sesenta vecinos, se celebró el día 14, en Palou, la correspondiente reunión, en la que estuvieron presentes el alcalde y el concejal Josep Pujadas. Fueron abordados varios puntos relativos a hacienda, basuras y escuelas, siendo de destacar la evidente necesidad de cuidar de los caminos rurales. Se acordó una nueva visita al barrio para profundizar en aspectos de urbanismo.

En el barrio del Congost, con asistencia únicamente de 21 personas —era noche de retransmisión de fútbol por televisión— y del incansable alcalde, acompañado esta vez por los concejales Josep Serratusell y Palomino, se trató de sanidad, de urbanismo y de hacienda, siendo de destacar la amplitud concedida al programa sanitario para 1982, y el anuncio de la presencia de expertos en cada barrio,

durante un mes, para consultas e información en temas de salud.

En el barrio de Finsobe, con asistencia de unos 80 vecinos, tuvo lugar el día 18 de diciembre, la reunión correspondiente, a la que asistieron el alcalde Ballús y los concejales Palé y Palomino. Tema de especial atención fue el proyecto urbanístico del barrio y sus posibles alternativas.

La reunión, convocada para el día 17 en el barrio del Centre, tuvo que suspenderse por indisposición del alcalde, pues aunque los concejales hubiesen podido informar igualmente a los vecinos y atender a sus preguntas, a la asistencia personal de la máxima autoridad ciudadana se concedía una particular importancia. La aplazada reunión, de nuevo programada para el día 22, no se había celebrado todavía en el momento de redactar estas líneas.

G.

### Al servei de la ciutat

## Aviat, guàrdies urbanes femenines

A partir dels primers dies de 1982, un grup de cinc noies, que van ser seleccionades i posteriorment han seguit un període d'estudis i pràctiques de capacitació, iniciaran les seves tasques de guàrdies urbanes al servei dels ciutadans pels carrers i places de Granollers.

Serà la primera vegada que a la nostra ciutat actuaran agents femenines com a representants de l'auto-

ritat municipal, sigui en funcions de vigilància, d'ordenació, de control o d'ajuda, sempre però amb l'objectiu d'aconseguir una millor convivència ciutadana.

Acompliran exactament les mateixes tasques que els seus companys masculins, amb excepció només d'aquelles que comportin massa risc per raó de nocturnitat o d'especial perillositat.

### Atenció a l'alcoholímetre

Els serveis de la guàrdia urbana de Granollers, han estat dotats d'un alcoholímetre, aparell destinat —com se sap— a controlar l'alcoholèmia o la proporció d'alcohol que es troba present en l'organisme dels conductors, especialment si han sofert o provocat un accident.

Tot i la resistència instintiva que inicialment pot sentir-se envers la utilització personal d'aquest instrument, el valor de la vida de les persones que pot posar-se en perill, justifica de sobres aquest control, a part del positiu efecte psicològic que sobre els conductors pot exercir saber que, a més dels agents de les carreteres, també els municipals disposen de l'aparell controlador d'eventuals excessos... líquids.